

Elterninitiative und Gründung des ersten Ganztagesgymnasiums am Ort.

In der Stadt fand sich keine Ganztageschule. Durch die zunehmende Arbeitsbelastung der Mütter war dieses ein Problem. So kam es dazu, dass wir ein Ganztagesgymnasium in privater Trägerschaft gründeten. Dieses Gymnasium besteht noch immer. Unsere Arbeit wurde diskreditiert durch: das Finanzamt Heidelberg, das Finanzgericht Baden-Württemberg, die Verwaltungsgerichte, das Landgericht, die Staatsanwaltschaft und durch das Bundesverfassungsgericht durch Nichtannahme der Beschwerde. Aus diesen Gründen möchten wir den Namen und Ort nicht nennen.

